

## Armoiries du Val d'Oise

Écrit par Administrator  
Jeudi, 15 Juillet 2010 22:29 -

---



Les armoiries du Val d'Oise se blasonnent : de gueules à la cotice en barre onnée d'argent accompagnée en chef d'un alérion d'or et en pointe d'une croixette ancrée du même, à la bordure cousue d'azur chargée de dix fleurs de lys aussi d'or.

La barre onnée fait référence à l'Oise. L'alérion vient des armoiries de la famille de Montmorency et la croix ancrée de la famille de Neuville de Villeroy, seigneur de Magny. La bordure reprend les armoiries de l'ancienne province d'Île-de-France. Le blason a été créé par l'héraldiste Mireille Louis. Il a figuré sur les documents officiels du Conseil Général, jusqu'à l'adoption du logo VO95 à la fin des années 80. Il figure toujours sur les véhicules des sapeurs-pompiers du département. On le remarque aussi sur les publications de l'Association des maires du Val d'Oise.

Source textuelle: <http://gaso.fr>  
Redessiné par : Pascal Vagnat



Insigne des sapeurs-pompiers du Val d'Oise

Les armoiries du Val d'Oise proposées par l'héraldiste Robert Louis en 19.. se blasonnaient : ...

Source : carte héraldique